



Communiqué de presse

Vernier/Ostermundigen, le 10 avril 2025

TCS Ambulance désormais présente dans le canton de Fribourg avec l'acquisition de la société d'ambulance Sense

TCS Ambulance continue de développer sa zone d'intervention en acquérant une participation majoritaire dans la société d'ambulance fribourgeoise Sense, dont le siège est situé à Wünnewil. La société de secours d'urgence et de transport sanitaire du Touring Club Suisse est désormais active dans neuf cantons suisses, et effectuera à l'avenir environ 45'000 interventions par an.

TCS Ambulance poursuit sa stratégie de croissance dans le domaine du secours d'urgence et du transport sanitaire terrestre avec l'acquisition d'une participation majoritaire dans la société d'ambulance fribourgeoise Sense. Cette dernière offre des services de secours d'urgence et de transport sanitaire depuis plus de 50 ans. Elle compte 64 collaborateurs et collaboratrices et effectue 6'500 interventions par an. « Le TCS assure la continuité de notre activité au profit de nos équipes et nos partenaires, tout en poursuivant le projet entrepreneurial de notre famille », explique Philipp Boschung, qui assumera désormais un rôle de directeur. Son frère, Jean-Pierre Boschung, reste dans le Conseil d'administration. Aucun changement n'est prévu dans l'organisation interne et tous les postes de travail sont maintenus.

« La société d'ambulance Sense est reconnue pour sa qualité et sa capacité d'innovation. Nous nous réjouissons d'ajouter cette précieuse pièce au puzzle de TCS Ambulance. Elle nous permet de raccorder la Suisse alémanique et la Suisse romande », commente Philippe Klaus, CEO de TCS Ambulance. Après les cantons d'Argovie, Bâle-Campagne, Berne, Lucerne, Zoug, Zurich, Genève et Vaud, le canton de Fribourg est le neuvième à rejoindre la zone d'intervention de TCS Ambulance. Dans cette nouvelle constellation, TCS Ambulance renforce sa position de plus grand acteur privé dans le secteur des secours d'urgence et du transport sanitaire en Suisse avec environ 45'000 interventions par an.

À propos de TCS Ambulance

TCS Ambulance est le plus grand acteur privé dans le secteur des secours d'urgence et du transport sanitaire. Avec cette nouvelle participation, elle est désormais présente dans neuf cantons : Argovie, Bâle-Campagne, Berne, Lucerne, Zoug, Zurich, Vaud, Genève ainsi que Fribourg. Elle mènera prochainement ses activités depuis 22 bases, avec environ 45'000 interventions par an. Depuis plus de 60 ans, le TCS est actif dans le domaine médical, notamment par le biais de conseils médicaux et de rapatriements sanitaires en lien avec le Livret ETI. Grâce au soutien du TCS, l'Université de Berne a pu créer en 2019 une chaire de télé-médecine d'urgence. Le TCS gère le site d'informations médicales indépendant tcs-mymed.ch.

Contact

Laurent Pignot, porte-parole du TCS
Tél. 058 827 27 16 | 076 553 82 39 | laurent.pignot@tcs.ch
www.presetcs.ch, www.flickr.com

Touring Club Suisse – toujours à mes côtés.

Depuis sa fondation en 1896 à Genève, le Touring Club Suisse est au service de la population suisse. Il est synonyme de sécurité, durabilité et liberté de choix en matière de mobilité personnelle et il est actif tant au niveau politique que social. À travers plus de 2000 collaborateurs et 23 Sections régionales, le plus grand club de la mobilité de Suisse propose à plus de 1,6 millions de membres un large éventail de prestations et services liés à la mobilité, l'assistance, la santé et les activités de loisirs. Une prestation d'assistance est fournie toutes les 70 secondes. Chaque année, 200 patrouilleurs accomplissent quelques 361'000 interventions de dépannage sur les routes suisses et permettent de reprendre la route immédiatement dans plus de 80 % des cas. La centrale d'assistance ETI effectuée en moyenne 63'000 interventions, dont près de 3500 évaluations médicales et 1300 rapatriements par an. TCS Ambulance est le plus grand acteur privé dans le secteur des secours d'urgence et du transport sanitaire en Suisse avec 22 bases logistiques et environ 45'000 interventions par année.



Les centres de protection juridique traitent 52'000 affaires juridiques et fournissent près de 10'000 renseignements juridiques. Depuis 1908, le TCS s'engage pour la sécurité routière en Suisse en développant des outils pédagogiques, des campagnes de sensibilisation et de prévention, en testant les infrastructures de mobilité et en conseillant les autorités. Le TCS distribue chaque année près de 115'000 baudriers et 90'000 gilets aux enfants, afin que la mobilité des plus petits soit sécurisée. Les centres de conduite forment 42'000 participants par an, toutes catégories de véhicules confondues. Avec 32 campings et environ 900'000 de nuitées touristiques, le TCS est le leader du camping en Suisse. L'Académie de la mobilité du TCS étudie et projette les transformations dans le secteur des transports, comme la mobilité verticale par drone ou la mobilité partagée, par exemple avec le projet «carvelo» qui compte 400 vélos-cargo électriques et 40'000 utilisateurs. Le TCS est cosignataire de la feuille de route mobilité électrique 2025.